
平成 21 年度「こんにちは！知事です」の開催状況 

 

 東予地方局 中予地方局 南予地方局 

日時 
平成21年10月20日(火) 

10:00～12:00 
平成 21年 11月 2日(月) 

10:00～12:00 
平成21年10月30日(金) 

10:00～12:00 

場所 今治市吉海学習交流館 松山市・県中予地方局 宇和島市・県南予地方局 

対象 
市町 

今治市・上島町 松山市 
宇和島市・松野町 
鬼北町・愛南町 

井上 正道 新尾 智子 岩本 純子 
岡野 美佳 安藤 光夫 宇都宮千晃 
越智  孝 井上 満雄 岡村 浩之 
織田 孝芳 岩田 房子 岡本 恒夫 
川又  馨 大野 覚夫 小川  潔 
忽那 直美 勝田 幸子 葛本 明美 
清水  功 金森 健二 清家 初子 
中川 幸男 川﨑 宏恵 髙橋 伸吉 
中野 和美 木城 香代 二宮 公惠 
長野  實 清原千枝子 浜田 克人 
中村 知子 信田  基 濱田 泰代 
広瀬 俶子 末光 五三 原田 達也 
福井 一明 土居 恭子 兵頭 敏和 
藤原 久子 野澤 繁一 松本 茂美 
松田 俊一 原井川洋二 三原 浩司 
真部 玉恵 宮内 正民 宮川 真輔 
村上美和子 山内カネ子 吉川 優子 
村上優美子 山内 淳一 渡邊 秀人 
森  克司   
山口 幸子   

知
事
と
の
意
見
交
換
に
御
参
加
い
た
だ
い
た
方
々 

（20 名） （18 名） （18 名） 

傍聴 36 名 45 名 41 名 

 

【参加者の年代別・性別】 

地方局 東予地方局 中予地方局 南予地方局 

性別 男 女 計 男 女 計 男 女 計 
30 歳代以下  2 2  2 2 2 1 3 
40 歳代 3 1 4 3 2 5 4 3 7 
50 歳代  1 1 2 1 3 2 1 3 
60 歳代 5 6 11 3 3 6 1 3 4 

70 歳代以上 2  2 2  2 1  1 

合計 10 10 20 10 8 18 10 8 18 



いただいた御意見・御提言の項目一覧 

 

東予地方局  

１ 県試験研究機関の充実について 

２ 縦割り行政の弊害について 

３ 子どもたちが芸術に触れる機会の充実について 

４ 公用車の青パト化について 

５ 蒼社川の土砂堆積について 

６ 今治北高校大三島分校の存続について 

７ 上島架橋の推進について 

８ 暫定税率廃止と高速道路無料化について 

９ プルサーマル発電の是非について 

10 生活道路の整備について 

11 公設老人ホームの規模拡大について 

12 フェリー航路の維持について 

13 通院の際のしまなみ海道の通行料について 

14 ドナーカードの普及について 

15 県からの封筒への点字表記について 

16 障害者小規模作業所の設置要件緩和について 

17 自主防災組織の充実について 

18 小中学校廃校舎の活用について 

19 若年者の雇用対策とボランティアについて 

 

中予地方局  

１ 民間団体との協働について 

２ 石鎚山頂・登山道へのトイレ設置について 

３ まちづくり活動に対する支援について 

４ 愛媛ブランドのイメージ維持について 

５ ごみ減量化の意識啓発について（２件） 

６ ボランティアと３世代の交流について 

７ 障害者が製作した商品の販売対策について 

８ 県・市の二重行政の解消について 

９ 県議会議員の定数削減について 

10 在宅障害者の社会参加について 

11 ディスコン協会の活用について 

12 お年寄り同士が共同で生活する施設について 
13 松山市の水資源問題について 

14 大街道商店街の自転車対策について 

15 愛媛ＦＣを活用した県産品のＰＲについて 



 

南予地方局  

１ 障害福祉施設の充実について 

２ 愛南町の医療施設の存続について 

３ 漁業で発生する廃棄物のリサイクルについて 

４ 道路の整備について 

５ 道路の緑地帯の維持管理について 

６ 農家の戸別所得補償制度について 

７ １次産業の６次産業化への支援について 

８ 鹿による農業被害対策について 

９ 高速道路開通に伴う交通安全対策について 

10 地方局職員の地元居住について 

11 教育環境の維持について 

12 学校におけるスポーツ指導について（２件） 

13 河川の堆積物の撤去について 

14 浄化槽設置の推進に係る障害について 

15 岩松川の浚渫等について 

16 岩松川の河川整備とブランド化について 

17 南レク施設の今後について 

18 えひめ消費生活センター友の会支部事務局の所在地維持について 

19 南予地域の既存企業への支援について 

20 バイパス開通に伴う旧道の防犯対策について 

21 限界集落への光通信の整備について（傍聴者からの意見） 

22 保育園と幼稚園の統合について（傍聴者からの意見） 


